



PRESSEMITTEILUNG

Thementag „Laterne, Laterne“ im Freilichtmuseum Hessenpark

Neu-Anspach, den 5. November 2019. Einen Tag vor St. Martin dreht sich im Freilichtmuseum Hessenpark alles um die Bedeutung von Licht und Dunkelheit vor der Einführung des elektrischen Lichts.

Für Kinder stehen an diesem Tag verschiedene Mitmachaktionen auf dem Programm: Feuer machen im Haus aus Frankenbach, leckeres Martinsgebäck in der historischen Hausfrauenküche backen und Windlichter basteln, die ein wenig Helligkeit in die dunkle Jahreszeit bringen. Wer möchte, kann zum Gestalten der Lichter gerne alte Schraubgläser von zuhause mitbringen.

Auf einem öffentlichen Rundgang um 15 Uhr reisen die Museumsbesucher zurück in eine Zeit, in der allein der Lauf der Sonne den Arbeitsrhythmus bestimmte. Die Teilnehmer finden heraus, wie die hessische Landbevölkerung ihre Häuser und Höfe früher mit einfachen Beleuchtungsmitteln erhellt. Außerdem erfährt man mehr über die Bedeutung des Lichts vor und nach der Elektrifizierung. Die Führung ist im Museumseintritt inklusive, Treffpunkt ist hinter dem Eingangsgebäude.

Thementag „Laterne, Laterne“

Sonntag, 10. November 2019, 11 bis 16 Uhr

Kontakt: Pia Preuß

Telefon: (06081) 588-124, **Fax:** (06081) 588-160, **E-Mail:** pia.preuss@hessenpark.de
Freilichtmuseum Hessenpark GmbH, Laubweg 5, 61267 Neu-Anspach